

Musée du Vitrail

CULTURE ET PATRIMOINE, LIEU DE CULTE

Église Sainte-Bernadette

 [Rue De La Tourelle](#)
86000 POITIERS

 L'église est construite par Maurice Martineau, en 1958-1959 dans le quartier de Montmidi pour répondre aux besoins de paroissiens éloignés de la paroisse de Saint-Hilaire dont dépendait le quartier à l'origine. C'est un édifice en ciment aux formes sobres représentatif de l'architecture des années 50



GRAND POITIERS
communauté urbaine

Musée du Vitrail

6 route de Sanxay
86600 Curzay-sur-Vonne
 05 49 01 19 65